

# LEBENSLUST & LIFESTYLE

## Miss Europe Beatrice Körner und Heimo Turin feiern Verlobung

Miss Europe Beatrice Körner und der Unternehmer Heimo Turin (Bild unten) haben sich im höchsten Restaurant der Welt, dem Restaurant Atmosphere, im 122. Stock des Burj Khalifa in Dubai verlobt. Die beiden sind bereits seit über 3 Jahren ein Paar und im Urlaub mit den Eltern von Beatrice war es jetzt soweit. Nach einem privaten Dinner Freitag Nacht hat Heimo, überraschend nach dem Dessert, um die Hand von Beatrice angehalten. Im Beisein der Eltern sagte Beatrice strahlend "Ja!" und fügte hinzu: "Ich wünsche mir eine Sommerhochzeit und freue mich schon auf die Planung der Hochzeit". Standesgemäß der Verlobungsring, der Beatrice sichtlich entzückte und den sie glücklich präsentiert. Der Hauptstein hat die Form einer Krone, in welche 58 Diamanten eingefasst sind. Wir freuen uns für das Paar, gratulieren herzlich und wünschen viel Glück.

